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大変、遅くなりましたが、平成２９年６月１７日（土）開催の同窓会関東支部総会・懇親会におけるアンケート調

査結果をご報告します。今回は残念ながら回答数が少なかったのですが、頂戴した貴重なご意見は可能な範囲で次

回の平成３０年度の総会・懇親会に反映するようすでに当番幹事が検討致しております。 

下記が、調査した全項目をグラフ化したものとなります。また、コメントに関しても今年は件数が少なかったので

全件お知らせしますが、個人を特定できないように卒業年度は１０年毎に変更しました。 
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期 性別 出席回数 　コメント集　　（項目別及び同窓会運営など全般についてのご意見・ご要望に・ご提案）

高10～19 男 （D)80歳以上（高７回生以前）の先輩テーブルは何くわぬ顔で食事・飲み物のサポートを願います。

高1～9 女

（D)個別配膳もしくはテーブルに様子をみながら個別にサービス望む。（E)ほとんど手つけられなかっ

た・・・・老人向きと思われないので。（F)余りにもうるさすぎた（ステージの下に着席させられていたの

で）（その他）会費を上げてもらい質の向上を求めます。後期高齢者を代表して・・・・。

高1～9 女 殆ど

（Ａ）騒がしくて中々聞き取れない事が多かった。来賓の話は食事の途中はどうでしょうか？（Ｄ）昨年

に比べて質・量共良くなかった。特に最後の人まで料理が届かなかった。（Ｅ）飲み物は各テーブルに

置いて欲しい。遠方からの人は朝早いので料理の量が少なかった様に思います。（Ｆ）以前番号でク

ジ等の方が盛り上がる様に思います。（その他）ここまで準備して頂いて本当に大変な事ですよね。ご

苦労様でした。お若い皆様に一任しています高齢者です。楽しく思わぬ知人・隣人に会えまして感謝

で一杯です。福岡にいます妹弟等の同窓の方々に会えて良かったです。

高20～29 女 ３回目
（Ａ）乾杯までの時間が長すぎたのでは？（Ｃ）出身中別席替えがあると思わぬ出会いがあって懐かし

い。（その他）会場選びは大変だとは思いますが、ちょっと狭すぎたのでは？

高1～9 男 多数
（Ｄ）費用・ｊ時間・収容スペース等を勘案すると妥当なところと判断します。（Ｆ）故郷の理解を深めるた

めには実施したほうが良いのでは。（その他）これだけの参加人数・会場のスペースから判断、これ以

上の要求は無理でしょう。ご苦労様でした。

高20～29 ７回目 （A)来賓の挨拶が長すぎる（３分以内）

高10～19 男 ほぼ全回 （その他）学年担当の皆様の努力に敬服しています。

高10～19 男 １５回目 （その他）大変良かった。

高10～19 女 ２０回目 （D)今年はフルーツが出なくて残念！

高20～29 女 （B)スタンド・バイ・ミーが一番良かった。それにオー・シャンゼリゼ。

高20～29 男 毎回 （その他）いつもありがとうございます。

高30～.40 女 ２回目 （その他）楽しかったです。お疲れ様でした。

高10～19 男 ３回目 （その他）お世話様でした?

高30～.40 女 ３回目 （その他）いろいろ考えて、写真やCDも頂いて嬉しかったです。ご苦労様でした。

高20～29 女 ５回目
（B)田中健さん、歌って頂いた方が盛り上がります。（C)同期で離れた席になり、それは少し淋しかっ

たです。


